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第５回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２７年１２月１８日（金）  

【 開 催 場 所 】  第１委員会室 

【開会・散会時間】  午前８時４５分～午前８時５７分 

【 休 憩 時 間 】  なし 

【 出 席 委 員 】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 河  﨑  平  男 

委 員 石  田  清  廉 委 員 下  瀬  俊  夫 

委 員 矢  田  松  夫   

【 欠 席 委 員 】  なし 

【委員外議員等】 

議       長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 古  川  博  三 事 務 局 次 長 清  水    保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 庶 務 調査 係 長 島  津  克  則 

議事係主任主事 原  川  寛  子   

 

【付議事項】 

 １ 平成２７年第４回（１２月）定例会に関する事項について 

 

【議事の概要】 

１ 平成２７年第４回（１２月）定例会に関する事項について 

（１）会期の延長について 

（２）特別委員会の中間報告について 

（３）議事日程変更案について 

・事務局から会期の延長、特別委員会の中間報告を行うことを説明し、了承した。詳細は別添資

料のとおり。 

・資料の追加として議会のあり方調査特別委員会の中間報告の後に、会期延長について諮るこ

とを説明した。 

 

２ その他 

（１）全員協議会の開催について 

・１２月１８日（金）午前９時 （事故報告、議運決定事項） 

・１２月２５日（金）本会議終了後 （広報広聴特別委員会の報告） 

（２）山陽小野田市特別職報酬審議会への出席について 

・１２月２４日の報酬審議会に議会運営委員会から大井委員長、議会のあり方調査特別委員会か

ら矢田委員長が出席することを決定した。 

・下瀬俊夫委員から「報酬審議会は何を諮問されているのか」との質問があった。 



 

 2 

・事務局から「諮問内容は確認していないが、例年であれば三役の給料、議員報酬、行政委員

報酬等の審査になる」との発言があった。 

（３）３月定例会の日程案について 

・３月定例会の日程について確認した。 

・尾山信義議長から「中学校の卒業式と委員会の日程が重なっているので、取扱いを確認して

ほしい」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から議運ではなく、該当委員会の判断に委ねることを確認した。 

 

 

平成２７年（２０１５年）１２月１８日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 

 


